

Javier Villanueva dimite como concejal del PRC en Liendo para facilitar la renovación y consolidar al equipo que concurrirá a las próximas elecciones

El edil da un paso a un lado al alcanzar la edad que le permite la jubilación y será sustituido por el joven Jorge Ruiz Cayón

Santander, 29 de julio de 2025

El ex alcalde y hasta ahora portavoz del Partido Regionalista de Cantabria en el Ayuntamiento de Liendo, Javier Villanueva, ha formalizado hoy su dimisión como concejal para facilitar la renovación interna y contribuir a la consolidación del equipo que representará al PRC en las próximas elecciones municipales de 2027.

Al haber alcanzado la edad que le permite la jubilación, y una vez clarificado en el último Pleno que los regionalistas no han tenido “absolutamente nada que ver” con las irregularidades que salpican al actual alcalde y por las que rompieron el pacto que mantenían con el PP, Villanueva ha decidido dar un paso a un lado y abandonar la primera línea política en el Ayuntamiento, donde será sustituido por Jorge Ruiz Cayón, un joven emprendedor de 27 años, ingeniero marítimo por la Universidad de Cantabria y que regenta un taller mecánico en el municipio.

Una vez formalizada su dimisión este martes, el ex alcalde de Liendo culmina una etapa de servicio público en la que se ha distinguido por su implicación en los asuntos locales y su firme defensa de los intereses de los vecinos, tarea en la que continuará implicado a partir de ahora, aunque alejado ya de las responsabilidades municipales.

Precisamente desde la agrupación local, el PRC ha agradecido a Villanueva su “dedicación, compromiso y la responsabilidad demostrada al dar un paso a un lado en un momento clave para el futuro del proyecto regionalista en el municipio”. Su decisión, han asegurado, es “un gran ejemplo de generosidad, pensando más en el partido que en sí mismo, y dejando paso a una nueva etapa que nos permitirá seguir creciendo y reforzando nuestro equipo de cara a 2027”.

El PRC de Liendo ha reafirmado su voluntad de “seguir trabajando con firmeza y cercanía” por el municipio, con un proyecto que conjuga “la experiencia acumulada con la incorporación de nuevas voces y nuevas energías al servicio de los vecinos”.

Finalmente, los regionalistas han puesto en valor su contribución a los avances que se han producido en el municipio, como el saneamiento del barrio Isequilla, la búsqueda de soluciones con la Confederación Hidrográfica a las inundaciones, la oposición al parque eólico Corus por su afección sobre el territorio local o un proyecto de micro-mecenazgo para restaurar la ermita Jesús, María y José, además de otras actuaciones como la senda circular, la puesta en valor de los recursos culturales y naturales de Liendo y la promoción de la biblioteca y la web municipales.